

Acordado programa de salud para Medellín

Después de la evaluación del primer año del plan cuatrienal de salud, en el ministerio del ramo, regresó de Bogotá el secretario de educación, salud y bienestar del municipio, doctor Augusto Ramírez Gómez. Indicó que los resultados fueron positivos, lo cual permitirá el desarrollo del programa del presente año, que comprende

de varias partes todas ellas de beneficio general.

HOSPITALES

El programa de 1970, en cuestiones hospitalarias, comprende la operación del Pablo Tobón Uribe y la conversión de la Clínica Luz Castro de Gutiérrez en el hospital general, para lo cual se ejecutan las instalaciones correspondientes. Asimismo, incluye el traslado de La María al Pablo Tobón Uribe, donde se acondicionarán 100 camas para Neumatología tal como se había indicado hace pocos días.

El doctor Ramírez Gómez manifestó, además, que, conforme al programa indicado, los centros de salud del municipio asumirán la consulta externa hospitalaria. Por último, en la Clínica Luz Castro, convertida en hospital general, se instalará la atención de Urgencias infantiles.

Estas comenzarán a funcionar rápidamente, a más tardar dentro de treinta días.